

Decano presenta "Desafíos actuales en cirugía fotorrefractiva"



Evelyn Zamora Lara - Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.

Especialista en Oftalmología y con Doctorado en Investigación en Cirugía y Especialidades Médico – Quirúrgicas por la Universidad de Oviedo, el ExaTec de la V generación de la carrera Médico Cirujano, **Dr. Jorge E. Valdez García**, recientemente escribió el eBook titulado: “**Desafíos actuales en cirugía fotorrefractiva**”, el cual fue presentado bajo el marco de la Reunión de Oftalmólogos, el pasado 14 de mayo, en el Auditorio del Hospital Zambrano Hellion.

El texto agrupa los **casos clínicos con diferentes desafíos en los que se puede ver enfrentado un oftalmólogo** que practique la cirugía refractiva, además está conformado por unidades basadas en los diferentes momentos del proceso de atención de un paciente refractivo.

El Dr. Jorge E. Valdez García, Decano de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud del Tec de Monterrey, miembro de Sistema Nacional de Investigadores y con **más de 20 años de actividad como especialista en cirugía refractiva**, escribió este eBook con el objetivo de **contribuir a una mejor atención de los pacientes, los cuales señala como la primera y última razón de su quehacer médico**, además de colaborar con un selecto grupo con quienes tuvo la oportunidad de participar en algún momento de su formación, ya sea como médicos o como oftalmólogos.

“Los casos clínicos siempre han sido el mejor instrumento que tenemos para la educación médica en profesionales”, señaló el Decano.

Con una audiencia compuesta en su mayoría por residentes y oftalmólogos, la Dra. Yolanda Macías Rodríguez –Profesora de Oftalmología de le EMCS- ofreció unas palabras de bienvenida, asimismo el Dr. Manuel Pérez Jiménez –Decano Región Norte de la EMCS- explicó el Modelo Educativo de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.



/>>

Durante su participación el Dr. Alejandro Rodríguez García -Coordinador académico y de investigación del Instituto de Oftalmología y Ciencias Visuales, charló acerca de las ventajas de estudiar la especialidad de Oftalmología en el Tecnológico de Monterrey y mencionó *“nuestro programa siempre se ha distinguido como líder en educación y desempeño a nivel académico dentro de los programas de especialidad del Tecnológico de Monterrey, recientemente fuimos calificados por el Padrón Nacional de Posgrados de Calidad como competencia internacional, el nivel más alto de esta clasificación”*.



/>>

El Dr. Valdez agregó que decidió hacer este texto en versión digital a petición de sus alumnos, ya que casi nadie compra libros en papel, asimismo mencionó que la propuesta del libro trata acerca del **balance entre la medicina basada en evidencia y el juicio clínico**, del mismo modo para finalizar la presentación citó a William Osler: "*El buen médico trata la enfermedad, pero el gran médico trata el paciente que tiene la enfermedad*".